

**PEKON.WEB.ID**

## **Babinsa Koramil 1311-06/BU Koptu Maradona Siregar Laksanakan Anjangsana dan Komsos di Desa Opo**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID**

Jun 28, 2024 - 17:54



*Babinsa Koptu Maradona Siregar*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-06/Bu, Koptu Maradona Siregar, melaksanakan kegiatan anjingsana dan Komunikasi Sosial (Komsos) di kantor Desa Opo, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara, Jum'at (28/06/2024).

Kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi bersama perangkat desa setempat. Babinsa Menyampaikan Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat, menciptakan kebersamaan, serta meningkatkan hubungan kerja sama yang baik antara Babinsa, perangkat desa, dan komponen masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan ini, Koptu Maradona Siregar menekankan pentingnya kolaborasi yang erat antara TNI dan aparat desa dalam mendukung berbagai program pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Koptu Maradona Siregar mengunjungi kantor desa untuk berdialog langsung dengan perangkat desa, mendengarkan aspirasi dan berbagai masalah yang dihadapi oleh masyarakat setempat. Melalui kegiatan Komunikasi Sosial, Babinsa menyampaikan informasi mengenai program-program TNI dan pemerintah yang perlu didukung oleh masyarakat desa.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat hubungan kekeluargaan dan kerjasama antara TNI dan masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang harmonis dan kondusif.

Terjalannya komunikasi yang baik antara Babinsa dan perangkat desa.

Meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya dukungan terhadap program-program pemerintah dan TNI. Mengidentifikasi dan mendiskusikan solusi terhadap berbagai masalah yang dihadapi oleh masyarakat desa.

Kegiatan berjalan dengan lancar, penuh keakraban, dan menunjukkan semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat. Keberhasilan kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.